

Boletín de Noticias

Noviembre, 2018

Desayuno en los salones de clase

¡Buenas noticias para los padres de familia!

Comenzando el martes, 27 de noviembre, serviremos el desayuno en los salones de clase. Se realizarán algunos cambios, por favor lea atentamente.

Comenzando el lunes, 26 de noviembre, las puertas de la escuela se abrirán a las 7:30 a.m. y no antes. Por lo tanto, la hora para dejar a los alumnos en la escuela será a las 7:30 am. No habrá supervisión antes de las 7:30 am.

Los alumnos se formarán a las 7:45 a.m. El nuevo horario escolar para los alumnos iniciará a las 7:55 a.m.

El desayuno se servirá de 7:55 a.m. a 8:15 a.m. La instrucción iniciará inmediatamente después.

El club de corredores se cancela por la primera semana de desayuno en el salón (del 27 al 30 de noviembre).

Todos los alumnos deben llegar a la escuela puntualmente. Los alumnos que lleguen tarde no podrán beneficiarse de este servicio, ya que el desayuno será solamente de 20 minutos y la instrucción comenzará inmediatamente después.



Actualizaciones

El desayuno es gratuito para todos los alumnos.

Los alumnos deben llegar a la escuela a las 7:30 am, no antes.

Hora de inicio para los alumnos:
7:55 a.m.

Todos los alumnos deben llegar a la escuela puntualmente. No se servirá desayuno a los alumnos que lleguen tarde ya que este tendrá una duración de solamente 20 minutos y la limpieza del salón iniciará justo después.